

Un O.V.N.I. dans le ciel de Chauffailles

Deux témoignages à ajouter au dossier des « objets volants non identifiés » : un agent d'assurances de Belmont (Loire), M. Gabriel Chassignol, 33 ans, a vu, vendredi, un objet de couleur grise et de forme irrégulière avec une lumière blanche à l'arrière se déplaçant à la vitesse d'un avion à réaction laissant derrière lui une longue traînée verte.

Une observation semblable a été faite par un enseignant du lycée Mermoz, à Chauffailles, ce même vendredi, à 18 h 30. Une autre à Boey-sur-Lignon et une quatrième enfin, dans le sud du département de l'Isère.

Progress du 40/21/80